



## Beca Vitalicia para Deportistas Olímpicos Rechazada en la Cámara de Diputados

La Comisión de Deporte de la Cámara de Diputados, liderada por Paola Longoria, ha decidido no aprobar la propuesta de otorgar becas vitalicias a los deportistas que han obtenido medallas en competencias olímpicas. Esta beca representaría la segunda ayuda económica que recibirían los atletas con fondos provenientes de la CONADE, la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte.

El martes pasado, la comisión votó en sentido negativo un dictamen relacionado con la modificación del artículo 115 de la Ley General de Cultura Física y Deporte. La iniciativa buscaba que la CONADE proporcionara un reconocimiento económico mensual de 2.67 salarios mínimos de forma permanente a los deportistas que, en representación oficial, ganarían una o más medallas en los Juegos Olímpicos o Paralímpicos.

<https://www.sinaloahoy.com.mx/portal/beca-vitalicia-para-deportistas-olimpicos-rechazada-en-la-camara-de-diputados/>